

Con presencia de representantes de la ONU y del Ministerio de Justicia se realizó la primera Mesa Temática sobre Derechos Humanos

La Comisión de Justicia y Derechos Humanos del Congreso realizó la Mesa Temática del **Examen Periódico Universal de los Derechos Humanos – EPU**.

La reunión contó con la presencia de la representante de la ONU, Lizbeth Vélez, quien expuso una breve introducción a los mecanismos de Derechos Humanos de Naciones Unidas – EPU.

Posteriormente, Rosa María Montero, representante del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, expuso las recomendaciones al Congreso de la República mecanismo de trabajo.

La actividad con la presencia del equipo de asesores técnicos de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos en la Sala José Abelardo Quiñones del Palacio Legislativo.

CJDDHH/JRA.